

"Ist das nicht der Zimmermann, der Sohn der Maria...?" (Mk 6,3)

Ist diese Frage über Jesus im Evangelium Ausdruck der Bewunderung für einen Gott, der sich als Handwerker klein machte oder Verachtung für einen, der sich als Prophet aufspielt, da er ja nur ein Zimmermann ist? Dr. Harald Bieneck greift das Thema zum 1. Mai auf, am Tag des heiligen Josef, dem Arbeiter, in einer kurzen Betrachtung, die als Audio-Datei zu hören ist.

26.04.2020

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/ist-das-nicht-der-zimmermann-der-sohn-der-maria/>
(01.02.2026)